



Bulletin

n°1

**Conseil
Municipal
d'Enfants**

POUGUES-LES-EAUX

Janvier

2016

**CONSEIL MUNICIPAL
D'ENFANTS**



Elus au CME 2015-2016:

DET Raphaël, GUILLAUD Mathis,
SAUVETTE Armand, LEMAIRE
Morgane, TUCOU Bahïa, TUCOU
Paco, ABERLIN Lou, CHAMBON
Adrien, FONTANELLA Juliette, PA-
CAUT Léa, MILLERET Elisa, CHA-
PUISSET Pablo, EL AKRICHE Clovis.



Vœux du Maire

Au nom de la Municipalité de Pouques-les-eaux, je suis heureuse de souhaiter une très belle année 2016 à nos jeunes conseiller(e)s municipaux.

Je veux leur dire que leur implication est importante. Ils sont un vivier dont nous avons besoin pour que naisse ou renaisse une citoyenneté active, une démocratie participative. Ils ont décidé d'avoir un engagement civique et choisi d'œuvrer pour la vie de leur école donc de la commune. Chers conseiller(e)s, vous avez eu le courage de vous engager, d'affronter les suffrages, alors bon courage.. et à bientôt pour une nouvelle séance de travail.

Madame MAITRE.

Vœux du Conseil Municipal d'Enfants

L'équipe des TAP se joint aux élus du Conseil Municipal d'Enfants pour vous présenter leurs meilleurs vœux 2016!

Que cette année soit remplie de nombreuses actions dont vous pourrez suivre leurs progressions dans nos différents bulletins CME.

Depuis nos élections du 19 novembre 2015 et suite à notre 1er CME du 7 janvier 2016, nous avons avancé dans nos missions! Plusieurs projets sont en cours dont vous trouverez les détails de leur avancement ci-contre...



Premier conseil municipal 2015-2016

Le 7 janvier 2016



Commission « Toutounet » et jeux de sol:

Depuis que nous avons été élus, nous travaillons avec notre équipe composée de **Paco, Mathis et Pablo** sur le projet des « toutounet » ainsi que les jeux de sol pour la cour. Nous avons réfléchi au nombre de toutounet nécessaires sur la commune et aux endroits stratégiques où les placer (trajets jusqu'à la cantine et l'accueil de loisirs, les parcs,...). Nous nous sommes renseignés sur les prix et les différents modèles disponibles. Prochainement, nous rencontrerons la responsable des services techniques de Pougues pour obtenir plus de détails techniques et ainsi élaborer un budget précis.

Les anciens marquages au sol (terrain de foot, marelle,...) seront repeints et nous réfléchissons encore sur de nouveaux motifs à rajouter à ces derniers! **Donc si vous avez des idées, n'hésitez pas à venir nous en parler au moment des récréations...**

Commission fresque et jeux dans le parc:

Vous qui nous avez élus au conseil municipal d'enfants 2015-2016, voici ce que l'on a fait depuis nos élections et que nous allons continuer au cours de cette année. Nous formons un groupe de 4 élèves: **Léa, Juliette Morgane et Adrien**. Le projet sur lequel nous travaillons est l'élaboration d'une fresque sous le préau (côté toilettes).

Le choix du thème de la fresque se fera sous forme de vote. Très prochainement, nous ferons passer par le biais de vos institutrices ou instituteur un bulletin de vote sur lequel, chacun pourra choisir son thème préféré. **Votre avis compte**, donc nous vous remercions par avance de nous retourner vos réponses avant la date qui figurera sur les bulletins. Le thème qui remportera le plus de voix sera représenté sur la fresque. Nous travaillerons avec un professionnel afin d'élaborer le modèle final qui sera par la suite réalisé par les adolescents de la MDJ en chantier de jeunes.





Commission sonnette:

Notre équipe constituée d'Elisa, Clovis, Raphaël, Armand, Bahia et Lou, travaille sur le projet d'installation d'une sonnette dans l'école pour signaler les horaires d'entrées et de sorties de classes.

Nous avons rencontré Lydia EQUENOT (responsable des services techniques de la commune) et Monsieur LANGUMIER (gérant d'une entreprise d'électricité à Pougues) afin de pouvoir étudier avec eux qu'elle sonnette installer, le nombre nécessaire, la nuisance sonore que la sonnette pourrait occasionner au voisinage ainsi que le prix des travaux.

Nous avons également rencontré Madame DE CARVALHO (directrice des écoles de Pougues) pour lui exposer notre projet afin de connaître son point de vue ainsi que celui de l'équipe enseignante. Nous avons eu son accord.

Suite au test effectué dans l'école le 14 janvier, un devis détaillé sera établi. Une fois que nous aurons ce dernier, nous pourrons élaborer un budget.



**Prochaines commissions de travail:
du 8 au 12 février 2016**